



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		12/12/2023	OPINIÓN

La señorita Vilchis, ¿con hueso para 2024?

Bajo Reserva

Uno de los personajes más pintorescos de los muchos que nacieron con las conferencias mañaneras presidenciales es el de la encargada de la sección “¿Quién es quién en las Mentiras de la Semana?”, **Elizabeth García Vilchis**, pues sus frases y pifias se han vuelto virales en redes sociales. Nos comentan que la “señorita”, como la llamó el Presidente, destinó este fin de semana para estar presente en Puebla y apoyar al aspirante de Morena a la gubernatura de esa entidad, **Alejandro Armenta**. ¿Será que de ganar don Alejandro la gubernatura habrá en Puebla mañaneras, y que doña Elizabeth tendrá un hueso en su estado natal?

Pugna en la bancada del PRD por la coordinación

Una pugna, nos dicen, se vive en la bancada del PRD en la Cámara de Diputados por la coordinación del grupo parlamentario. El diputado **Luis Espinosa Cházaro**, coordinador de la bancada, pidió licencia para competir por la candidatura al gobierno de la Ciudad de México, y al no haber tenido éxito, está de regreso en la Cámara. Durante la ausencia de don Luis, la vicecoordinadora **Elizabeth Pérez** asumió el cargo de coordinadora. Sin embargo, nos dicen que ahora que Espinosa Cházaro regresó hay un movimiento que busca quitarlo de la coordinación, y quienes quieren el puesto, son la propia diputada Elizabeth Pérez, y el diputado **Francisco Huacus**. Así que luego de pelear por la candidatura, ahora parece que Espinosa Cházaro tendrá que enfrentar una ofensiva interna que busca sacarlo de la coordinación de su bancada.

MC, problemas de autoestima

Por increíble que parezca, todavía hay miembros de Movimiento Ciudadano que quieren que **Marcelo Ebrard** acepte ser postulado como su candidato a la Presidencia de la República. Nos dicen que estos personajes dentro de MC no pierden la esperanza de convencer al ex canciller de ser su candidato. Aseguran que los tiempos legales no han caducado, y que don Marcelo tiene hasta el 20 de enero para tomar una decisión. Argumentan que ahora que las circunstancias del caso Nuevo León han acercado las posturas del presidente López Obrador con las del antiguo aliado **Dante Delgado**, bien podría haber un acuerdo para que Marcelo sea el candidato emecista. Nos hacen ver que algunos miembros de MC deberían de revisar cómo anda su autoestima, pues ¿cuántas veces estarán dispuestos a que Ebrard los desdeñe?



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		12/12/2023	OPINIÓN

Cocinan un nuevo Notimex

Este miércoles, el Senado aprobará la minuta que extingue a la agencia de noticias del Estado, Notimex. Quedará para la historia la desaparición por iniciativa del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, con el argumento de que “para qué queremos a Notimex, si tenemos ‘la Mañanera’”. A partir de que entre en vigor el decreto de extinción, los trabajadores deberán recibir su liquidación, pero nos dicen, habrá noticias en los próximos meses. Los periodistas liquidados, nos dicen, tienen planes para revivir a la agencia de noticias bajo otro nombre y en la modalidad de cooperativa. “Desaparecieron la agencia, pero no al sindicato ni a sus trabajadores”, señalan quienes impulsan el nacimiento de este nuevo proyecto informativo.